

元郷中学校の生徒・保護者の皆さんへ  
令和3年度新入生・保護者の皆さんへ

春季休業期間となりました。令和2年度の区切りと令和3年度の新年度スタートの準備期間です。春の心地よい気候となりました。  
修了式で話したことや、日々の過ごし方についてお伝えします。

## 1 相談の受付について

困ったことや、悩んでいることがありましたら、時間の取れるこの休業期間に受け付けています。いつでも学校に連絡してください。一人で抱え込むことなく、一緒に考えていきましょう。

## 2 交通事故防止に努めましょう

【交通安全年間スローガン 子どもの部門】(内閣総理大臣賞)

『 自転車に 乗るならきみも 運転手 』 青木中央小4年 前奈菜子さん

自転車による交通事故が多発しています。特に交差点等において、自転車での飛び出しが原因だそうです。自分の命は、自分の家族にとっても何にも代えることができない宝です。その命を守るために、自転車に乗る時は、「自転車の飛び出し禁止」を頭に浮かべましょう。交通ルールを守って安全運転しましょう。

## 3 健康管理について

健康観察記録表は継続になります。

部活動も校外に活動の幅が広がりますので、健康観察は確実にお願いします。

自分のため、仲間のためにも健康管理の徹底と体調不良の時は休養を選択できるようにしましょう。

休み中ですが、感染拡大防止のご協力をお願いいたします。

- ・ご家族にPCR検査を実施すると決まった時点で、ご家族様は外出を控えるなどの協力をお願いします。
- ・3密対策が重要です。マスクの着用、石鹸での手洗い、換気の徹底で、予防にも努めましょう。

3. 29 (月)

校長 高田 晶子